

### **KESSLERGRUBE GRENZACH**

# **Alle 536 Container wurden abtransportiert**

Zu Beginn der Woche wurde der letzte der 536 gasdichten und havariesicheren Spezialcontainer der Kesslergrube Grenzach verladen und zur thermischen Behandlung abtransportiert. Es handelte sich um insgesamt rund 12 000 Tonnen Aushub und Deck-Erdmaterial der ehemaligen Deponie, das seit Dezember 2015 verladen wurde. In den letzten Februarwochen standen weiterhin der Schiffsanleger, die Erfassung von Bodenproben und die Bauarbeiten für die Erstellung der Baustrasse zum Schiffsanleger im Zentrum der Sanierungsarbeiten. (BZ)